
№ 質問事項 回　　　答

1 入札前現地調査をすることは可能でしょうか。
事前にご連絡いただき、日程調整を行えば調
査は可能です。

2
ドアホンと構内放送の間も新規配線になりま
すでしょうか。

交換ユニットも新しくなるため、新規配線が必
要となります。

3
アナログ回線について、区役所PBX内線は既
存のものをつなぎ変えるという認識でよろしい
でしょうか。

電話機が既存のものに対応することができる
のであれば、そのままご使用ください。

4
アナログ回線・ひかりオフィスAは開通済みで
しょうか。

それぞれ開通済みです。
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